

Para nuestros grupos de interés:

Reconocemos que un requisito clave para la participación en el Pacto Mundial de las Naciones Unidas es la preparación anual y publicación de una Comunicación sobre el Progreso (COP) que forma parte de una declaración de apoyo continuo al Pacto Mundial de las Naciones Unidas, una descripción de acciones prácticas en relación con los principios de la Mundial de la ONU y una medición de los resultados obtenidos o los resultados esperados.

Estamos finalizando nuestro informe COP que hemos retrasado debido a la escasez de personal que actualmente tenemos en la empresa.

Por la presente solicitamos una prórroga con el fin de ser capaz de publicar un COP que describe los esfuerzos de nuestra empresa y el progreso para implementar los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas. Nuestro nuevo informe COP se publicará en la página web de la ONU Pacto Mundial en un periodo máximo de un mes a partir de la presente comunicación.

Un atento saludo.

Talavera de la Reina a 25 de septiembre de 2015.



Fdo: Luciano Vázquez Sánchez
Gerente.